



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Caen 3 por robos en Los Dinamos

ALBERTO JIMÉNEZ

Elio "N", de 33 años, así como Luz "N" y Joyarith "N", ambas de 32 años, fueron aprehendidos en cumplimiento a órdenes de aprehensión solicitadas en su contra por su probable participación en el delito de robo agravado cometido el pasado 22 de julio en la zona del Parque Nacional Los Dinamos, alcaldía Magdalena Contreras.

Las investigaciones señalan que ese día un hombre y una mujer se encontraban en un vehículo estacionado, cuando posiblemente llegó un individuo acompañado de dos mujeres, armados con una pistola y objetos punzocortantes; los aprehendidos posiblemente los amenazaron y despojaron del automotor, además de que a la víctima, una mujer, la habrían arrojado a un barranco, pero logró sujetarse para no caer.

Previo a este hecho, los agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Ciudad de México ya llevaban a cabo indagatorias, debido a que en dicha fiscalía se tenía el registro de hechos violentos cometidos en la zona de Los Dinamos, bajo el mismo modus operandi; además, ya se contaba con retratos hablados de las tres personas, elaborados por especialistas de la Coordinación de Investigación Forense y Servicios Periciales.

En mayo del presente pasado se iniciaron dos carpetas de Investigación, la primera por los delitos de robo de vehículo y secuestro exprés y la segunda por lesiones dolosas con disparo de arma de fuego. En tanto, las otras dos carpetas se iniciaron en junio por el delito de robo de vehículo con violencia, y en julio por secuestro exprés, respectivamente.

Por ello, los agentes de la PDI se en-

contraban en el análisis de los videos obtenidos de las cámaras de videovigilancia de la Ciudad de México, en los que se pudo dar seguimiento a un vehículo rojo y otro blanco con rosa, de tipo taxi, posiblemente utilizados como muros en la comisión de los ilícitos.

A partir de ese dato, se obtuvo información y se pudo conocer con un testigo que el vehículo rojo estaba destinado como servicio de taxi, sin autorización, ope-

rado por Elio "N". Derivado de vigilancias discretas en esa zona, se pudo observar dicho vehículo estacionado en el exterior de una casa; como parte de las investigaciones, se le dio seguimiento y se pudo observar juntos a Elio "N" y Luz "N" en inmediaciones del Mercado Turístico ubicado en la alcaldía Magdalena Contreras; además, el trabajo de inteligencia permitió conocer la posible complicidad de Joyarith "N" con ellos.



Las mujeres fueron aprehendidas, por separado, en la colonia José López Portillo, alcaldía Iztapalapa /FGJ CDMX



Caen 3 por robo en Los Dinamos

Hurtaban automóviles con lujo de violencia en la zona ubicada en la Magdalena Contreras

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) cumplimentó órdenes de aprehensión en contra de dos mujeres y un hombre, quienes robaban en la zona de Los Dinamos, en la alcaldía Magdalena Contreras.

Respecto a las mujeres, su detención se registró en la colonia López Portillo, mientras que el hombre fue asegurado en la colonia San Juan Xalpa.

Posteriormente, se realizó su traslado al Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla y al Reclusorio Preventi-



Elio "N", de 33 años, fue trasladado al Reclusorio Sur.

vo Varonil Sur, donde quedaron a disposición del juez de Control.

Los detenidos fueron identificados como Elio "N", de 33 años, así como Luz "N" y Joyarith "N", ambas de 32 años, investigados por su probable participación en el delito de robo agravado, cometido el 22 de julio pasado en la zona del Parque Nacional Los Dinamos.



ESPECIAL

Las investigaciones señalan que ese día, un hombre y una mujer se encontraban a bordo de un vehículo estacionado, cuando posiblemente llegó un individuo acompañado de dos mujeres, armados con una pistola y objetos punzocortantes para amenazarlos y despojarlos del automotor; además, a la víctima mujer la habrían aventado a un barranco, pero logró sujetarse para no caer.

Previo a este hecho, los agentes de la Policía de Investigación ya indagaban al trío, debido a que en dicha fiscalía se tenía el registro de hechos violentos en la zona bajo el mismo *modus operandi*.

En mayo pasado se iniciaron dos carpetas de investigación: la primera por los delitos de robo de vehículo y secuestro exprés, y la segunda por lesiones dolosas con disparo de arma de fuego.

En tanto, las otras dos carpetas se iniciaron en junio. ●

Entregan a cuatro por agresión en pandilla

POR URBANO BARRERA

Imputadas de robo agravado fueron detenidas dos mujeres y dos hombres que además ejercieron violencia física en pandilla.

Tras registrarse dicho ilícito el pasado mes de julio en la alcaldía Magdalena Contreras, personal de la Dirección General de Investigación Criminal en Fiscalías Territoriales llevó a cabo

trabajos de inteligencia, gabinete y campo que permitieron ubicar a estas personas en la alcaldía Iztapalapa.

Respecto a las mujeres, su aprehensión se registró en la colonia López Portillo, mientras que el hombre fue asegurado en la colonia San Juan Xalpa; posteriormente, se realizó su traslado al Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla y al Reclusorio Preventivo Varonil Sur,

donde quedaron a disposición del juez de control que los requirió.

Derivado de las indagatorias, se tuvo conocimiento que estas personas podrían estar relacionadas con otras carpetas de investigación iniciadas en la Fiscalía de Investigación Territorial en Magdalena Contreras, por hechos delictivos cometidos con violencia en la zona del Parque Nacional Los Dinamos.